

BMW kommt mit i3 und i8 nach Düsseldorf

BMW bereitet die Öffentlichkeit auf seine im nächsten Jahr beginnende Elektro-Offensive vor. Für fünf Tage macht ab morgen die „BMW i Born Electric Tour“ in Düsseldorf Station. Gezeigt werden dabei auch die beiden Konzeptfahrzeuge i3 und i8, die 2013 bzw. 2014 in Produktion gehen sollen. Bei den unter der Submarke BMWi auf den Markt kommenden Modelle handelt es sich um ein rein reines Elektroauto und einen Plug-in-Hybrid-Sportwagen.

Die i-Ausstellung findet in den Schwanenhöfen in der Erkrather Straße 230 statt und ist bis 9. September täglich von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Nach dem Auftakt mit geladenen Gästen heute Abend werden Künstler und lokale Unternehmen in den nächsten fünf Tagen das Programm abrunden.

Die nächsten Stationen der BMW i Born Electric Tour sind Tokio im Oktober sowie New York im November 2012. Im nächsten Jahr sind London, Paris und Shanghai an der Reihe. (ampnet/jri)